

# SOLAN IMPACT

## へちまを育てる中で

5年生の理科の授業で、へちまの種の発芽に挑戦しています。

5年生の理科のポイントの1つである「条件制御」。子どもたちは、自分のへちまの種をどのようにしたら発芽させることができるのか、それぞれが独自のアイデアを出し合い、様々な条件で試しています。

スポンジを使って、正攻法で挑む子ども。ガーゼを選び、独自の優しさで包み込む子ども。中には、「水だけで発芽させてみせる!」と、力強く挑戦する子もいます。

子どもたちは、大切な種に思い思いの名前をつけ、毎日優しく声をかけたり、愛情を込めて育てています。家に持ち帰り、熱心に観察する姿も見られ、生き物に対して愛情を注いでいる姿に私たちも自然と嬉しい気持ちにさせられています。

もちろん、私たちも子どもたちの探究心に応えたいと、様々な情報を調べ、提供しながら、一丸となって発芽に取り組んでいます。

そしていよいよ来週、子どもたちが大切に育ててきたへちまのを、土に植える作業を行います。小さな種から始まった挑戦が、成長していく過程を、私たちも楽しみに見守りたいと思います。

ご家庭でも、お子さんが育てているへちまの様子について、ぜひ話題にしてみてください。きっと、目を輝かせて語ってくれると思います。



## 今年度の水泳学習について

先日、今年度の水泳学習についてお問い合わせをいただきました。

今年度の水泳学習につきましては、2月に4泊5日のスキー合宿を行うため実施いたしません。ご理解のほど、よろしくお願いいたします。



“Small Actions, Big Impact—Let’s Make a Difference!”

